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Les Apparitions de la Vierge Marie à San Sebastian de Garabandal 

 

Mère Teresa de Calcutta et Garabandal 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

L’interview avec Mère Teresa fut providentiel pour obtenir la 
permission de faire le documentaire avec la BBC. 

 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
  Mère Teresa déclare : 
 

  Je suis Albanaise de naissance, mais une citoyenne de l'Inde. Je suis une religieuse de foi catholique. 
  Par vocation, j’appartiens au monde. Dans mon cœur, j’appartiens totalement au Cœur de Jésus. 
 

  Jésus a révélé le désir de son cœur de trouver des « victimes de l'amour » qui iraient rayonner son  
  Amour vers les âmes. « Viens connaître ma lumière », a demandé Jésus. 
 

 

  



 

 

 
 

  Jésus a dit : « Je ne peux pas agir seul. » Il a révélé qu'il était peiné que les pauvres soient oubliés, 
  Sa tristesse en raison de l'ignorance qu'ils avaient de Lui et du désir d'être aimé par eux. Il a demandé 
  à Mère Teresa de fonder un ordre religieux, les Missionnaires de la Charité, qui se consacrerait au 
  service des plus pauvres des pauvres. 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  Conchita et Mère Teresa de Calcutta 
 
  Dans une interview, Mgr Francisco Garmendia a interrogé Conchita sur le film de la BBC et 
  l'intervention de Mère Teresa : 
 
  Francisco Garmendia, FG : Dans la dernière interview que nous avons eue ici avec Gladys, elle a parlé 
  de la BBC de Londres, qui vous a filmé ici à New York sur l'histoire des apparitions, et je pense qu'ils 
  furent séduits pour de nombreuses raisons et vraiment convaincus de la réalité de celles-ci. 
 
  Vont-ils projeter ce film à New York ? 
 
  Conchita : Oui, Channel 13 va le montrer, et Channel 17 l'a également demandé. 
 
  FG : Ont-ils eu des contacts avec vous ? 
 
  Conchita : Oui, le canal 13 est venu chez moi l'autre jour. 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 
   
 

 
  FG : Donc, cela vous aide ; cela vous donne les moyens économiques de résoudre de nombreux 
  problèmes qui se présentent à vous. Vous avez quatre enfants et j'imagine que c'est très utile dans 
  votre vie d'être avec la télévision. 
 

  Conchita : Dieu merci ! Je n'ai pas besoin de cet argent et je ne prendrai jamais un centime pour tout 
  travail que je fais pour la Vierge. 
 

  FG : Alors Conchita, vous n'avez vraiment pas pris un centime ? Ils vous ont offert de l'argent, j'en suis sûr ? 
 

  Conchita : Oui, ils me l'ont proposé. 
 

  FG : Ont-ils montré une partie de ce film ici à New York ? 
 

  Conchita : La BBC le montre partout maintenant. Ils ont vendu une centaine de films ici pour 
  différents distributeurs. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
  FG : Cela s’étend déjà dans le monde entier. 
 

  Conchita : Oui. 
 

  FG : J'ai vu ce film et tu sembles très ... 
 

  Conchita : Triste et laide. 
 

  FG : Laide aussi ? 
 

  Conchita : Je pense que la Vierge voulait que ce soit ainsi. 
 

  FG : La Vierge voulait que tu sois humiliée ? 
 

  Conchita : Je pense que oui, parce que tout ce que j'ai fait pour ce film a été un sacrifice, et je l'ai fait 
  parce que c'était juste pour l'amour de Dieu, parce que je ne voulais pas le faire pour une raison  
  humaine. 
 

  Pour moi, cela ne correspondait à aucune motivation, parce que je ne voulais pas que quiconque sache 
  qui j'étais et je pensais qu'ils allaient le diffuser tout de suite à la télévision. Je ne voulais pas non plus 
  le faire parce que c'était l'été et je ne voulais pas être avec ces gens. 
 
 
  



   
 
 

 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
  FG : Vous êtes donc anonyme ici. Personne ne sait qui vous êtes ici ? 
 

  Conchita : Non. 
 

  FG : Et vous ne voulez pas que les gens sachent ? 
 

  Conchita : Non, cela ne m'intéresse pas et je n'en veux pas. C'est peut-être de l'égoïsme, mais je n'en 
  veux pas. 
 

  FG : Donc, quand vous apparaissez sur les canaux 13 et 17. Ce film va enlever le voile. 
 

  Conchita: Je ne pense pas que les gens vont me reconnaître quand ils me verront. J'étais triste parce 
  que j'étais aussi nerveuse. Je n'étais pas nerveuse à propos du film, mais parce que je devais parler 
  avec quelqu'un avant le film et je ne pouvais pas parler avec elle ; c'est une personne très importante 
  pour moi. Mais Dieu a fait comme ça pour que je ne sois pas orgueilleuse. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
  FG : Dieu a ses chemins. 
 

  



   
 
 

 
  Passons à un autre point - connaissez-vous Mère Teresa de Calcutta ? 
 
  Conchita : Oui, je la connais. 
 
  FG : Quelles opportunités avez-vous eues pour la connaître ? 
 
  Conchita : Je la vois chaque fois qu'elle vient dans ce pays. 
 
  FG : Alors, elle vous rend visite. 
 
  Conchita : Je lui rends visite. 
 
  FG : Vous lui rendez visite. Sans aucun doute, elle est très occupée. Quelle impression avez-vous 
  d'elle ? 
 
  Conchita : Elle est une sainte femme, pleine de charité et d'amour. Chaque fois que je la vois, c'est 
  comme si elle m'aimait et me soutenait. Une fois, elle a appelé pour me poser des questions sur les 
  apparitions ; je crois que c'était la première année que je venais dans ce pays. 
 
  Je lui ai dit que l'évêque de Santander m'avait interdit de parler, mais si elle le voulait, je lui en parlerais.  
  Alors elle m'a dit : « non, si l'évêque vous a dit de ne rien dire, laissez les choses ainsi. Cela me suffit. » 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  FG : Elle vous soutient donc. 
 
  Conchita : Oui. Mais j'ai parlé avec l'évêque de Santander, et c'est pourquoi je fais cette interview. J'ai  
  écrit à l'évêque de Santander avec le Dr Dominguez et je lui ai dit que je voulais qu'il me dise clairement  
  si je pouvais parler ou non, que je parlais un peu, comme par exemple, j'ai fait un film et parlé peu, et il 
  m'a dit de continuer comme ça. 
 

  Ainsi, jusqu'à présent, j'ai parlé comme ça de temps en temps. 
 
  FG : Donc Mère Teresa et vous suivez les ordres de l'évêque et faites ce que dit l'Église. 
 

  Alors Mère Teresa vous a dit que si l'évêque ne le permet pas, nous ne devrions pas nous engager. 
  Concernant le reste, elle vous apparaît comme une femme vraiment dévouée aux pauvres. 
 
  Conchita : C'est une sainte. 
 
  



   
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  Permission à la BBC de faire un documentaire ; une rencontre avec Mère Teresa 
 

  Au cours de l'automne 1980, la British Broadcasting Company, avec l'insistance du Garabandal Centre 
  de Londres et avec le soutien de Joey Lomangino, a produit un documentaire sur Garabandal. Le 
  résultat a été un film d'une durée de 32 minutes qui a déjà remporté un prix et s'est déjà propagé à 
  l'international. 
 

  L'histoire des événements et de la rencontre avec Mère Teresa 
 

  À la fin des années 1970, Bill Nicholson, directeur de la programmation religieuse de la BBC London, a 
  vu une interview filmée avec Conchita de Garabandal au début des années 1970. Cette interview l'a  
  beaucoup impressionné et il a décidé de faire un film sur Garabandal, qui serait également centré sur 
  une interview avec Conchita. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
  Son premier travail a été d'obtenir le consentement de Conchita pour l'entretien. Comme Joey 
  Lomangino, fondateur de « Les Ouvriers de Notre Dame du Mont Carmel », était un ami personnel de  
  Conchita, Nicholson a appelé Joey et a demandé son aide pour convaincre Conchita d'accepter  
  l'entretien. Joey a vu l'importance qu'un film réalisé par la BBC aurait pour la diffusion du message de 
  Notre-Dame, et était enthousiaste et accepta d'aider de toutes les manières possibles. 
 

  Joey a expliqué à Conchita l'importance de faire ce film et à quel point il pouvait être utile de diffuser le 
  message. Conchita était ouverte à la proposition, mais elle ne ferait rien sans la permission de l'évêque 
  de Santander, Juan Antonio del Val Gallo. 
 

  Mgr del Vall était le cinquième évêque de Santander, depuis le début des apparitions. Lorsque Conchita 
  l'a appelé pour lui demander la permission de faire le film, il a répondu : 
 
 
 
  



   
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  - Soyez humble, obéissante et ne parlez pas trop des précédents évêques. 
 
  Conchita comprit ce que l'évêque lui a dit et il lui a donc donné son consentement. Elle en a informé 
  Joey. Il a informé Bill Nicholson, qui a commencé à planifier la production. 
 
  En juin 1980, Nicholson a pris un vol de Londres à New York pour rencontrer Conchita et Joey, lequel 
  allait également apparaître dans le film, pour revoir avec eux les lieux de tournage du film. 
 
  Il voulait également voir les sites possibles pour les séquences de tournage : le supermarché du 
  quartier, la pizzeria qui à cette époque était détenue et exploitée par le mari de Conchita, Pat (Patrick) ; 
  la plage où Conchita emmenait ses enfants ; l'endroit où Joey travaillait et le Garabandal Center de 
  New York. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  Il cherchait également un bon endroit pour l'interview de Conchita. Son idée était de choisir un endroit 
  où les gratte-ciel de Manhattan pouvaient être vus en arrière-plan pour suggérer la dimension 
  mondiale des Messages et Prophéties de Garabandal. Si un tel endroit n'était pas disponible près de 
  l'endroit où vivait Conchita, alors l'entrevue se ferait dans sa maison. 
 
  En août 1980, Bill Nicholson est revenu pour le tournage. La BBC a envoyé du personnel spécialisé 
  pour tourner le film à New York et chacun a été affecté à sa propre tâche. 
 
  Barry Hanratty était l'un des collaborateurs. 
 
 
  



   
 
 

 
   
 
 
 
 
  Barry Hanratty dit : 
 

  Mon rôle dans tout cela était d'être le chauffeur de Bill Nicholson. Nous avons loué une voiture pour 
  que je puisse l'emmener dans tous les endroits où il devait aller. 
 

  Le tournage de l'entrevue avec Conchita était prévu, et Nicholson a eu une dernière réunion 
  préparatoire avec elle. Nous sommes arrivés chez elle, et après avoir passé en revue les activités du 
  lendemain, Conchita a mentionné que son ami, le Dr Jeronimo Dominguez, et sa femme, Gladys, 
  vivaient dans une zone du Bronx et que peut-être les bâtiments de Manhattan pourraient être 
  distingués depuis leur propriété, auquel cas ce serait le site idéal pour l'entretien que Nicholson 
  avait initialement prévu. Il a suggéré que nous allions le voir et Conchita et ses quatre enfants sont 
  montés dans la voiture avec nous et nous avons pris la route. 
 

  Gladys nous a accueillis dès notre arrivée et Bill Nicholson a rapidement examiné les lieux. Bientôt 
  il est devenu clair que l'endroit n'était pas approprié pour l'interview en raison du vent fort, qui affectait 
  les microphones, et aussi car la ligne d’horizon de Manhattan ne pouvait pas être vue de là. L'entretien 
  devrait avoir lieu dans la maison de Conchita comme prévu. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  Pendant que nous nous préparions à partir et à rentrer chez Conchita, Gladys a suggéré que nous 
  nous arrêtions au couvent des missionnaires de la charité, dans le sud du Bronx, et nous pourrions 
  demander aux sœurs de prier pour les intentions du film, qui devait propager les Apparitions et les 
  Messages de la Vierge de Garabandal. Nicholson n'a eu aucune objection et Gladys est montée dans la 
  voiture avec Conchita, ses quatre enfants, Bill Nicholson et moi. Cette voiture était une Ford de taille 
  moyenne. Les enfants de Conchita étaient petits à l'époque. 
 

  Le sud du Bronx avait l'un des taux d'activité criminelle les plus élevés de toute la ville de New York, 
  et le couvent des Missionnaires de la Charité était situé dans une zone où il y avait beaucoup de 
  bâtiments délabrés et abandonnés. 
 

  Nous sommes arrivés devant le couvent et nous nous sommes garés de l'autre côté de la route. Les 
  petites sœurs étaient très heureuses de voir Conchita puisqu'elles la connaissaient déjà. Elle et son 
  mari, Patrick, ont travaillé dans la salle à manger publique, gérée par le couvent. 
 
 
  



   
 
 

 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Photo : C'est lors d'une rencontre de Mère Teresa avec Conchita. 

Conchita a sa première fille, "Conchitina", dans ses bras. 
 

   

   Au milieu de nos conversations avec les sœurs, nous nous sommes séparés en deux groupes. Bill 
   Nicholson et trois des enfants de Conchita sont entrés dans le vestibule avec quelques religieuses 
   tandis que Conchita, sa fille Myriam, Gladys et moi étions avec la mère supérieure dans une petite 
   pièce, séparée du vestibule. 
 

   Un peu de temps s'était écoulé, puis la porte du vestibule qui menait au couvent s'ouvrit, et à notre 
   grande surprise : Mère Teresa se dirigeait vers nous. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
   Nous ne savions pas que Mère Teresa était là. Mère Teresa est venue à New York pour visiter les 
   couvents de son Ordre (il y en a trois), et elle séjournait dans ce couvent contemplatif. 
 
   Mère Teresa nous a chaleureusement accueillis, spécialement Conchita, car elles étaient déjà amies.  
 
   Elle a demandé le but de notre visite et Conchita a dit qu'elle allait participer à un film sur Garabandal. 
 
   La Mère, avec un profond sens de l'obéissance, a immédiatement répondu : 
 
   - « Qu'a dit l'évêque de Santander à ce sujet ? » 
  
 
 



   
 
 

 
  Conchita a essayé de lui expliquer, mais il est devenu un peu difficile pour elle d'expliquer la réponse 
  de l'évêque. Mère Teresa était une personne très directe avec beaucoup de bon sens et elle voyait les 
  choses très clairement, en noir ou blanc. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

  Comme la réponse de l'évêque à Conchita était quelque peu indirecte, bien que Conchita savait qu'il 
  avait donné sa permission, la mère n'était pas convaincue et elle dit : 
 
  - « Vous avez attendu tellement de temps, que vous devriez peut-être attendre encore un peu. » 
 
  La Mère supérieure, qui était derrière elle, a soutenu l'idée et a déclaré : 
 
  - « Oui, annulez le tournage, annulez-le ! » 
 
  J'ai eu la terrible sensation que tout ce beau projet était sur le point de partir en fumée dans l'air, et j'ai 
  dit : 
 
  - Oui, mais sœur (dans ma confusion, j'ai appelé Mère Teresa "sœur"), il n'est pas vraiment son 
évêque. 
 
  Cela aurait pu avoir une certaine validité, puisque Conchita vivait dans le diocèse de Brooklyn, mais la 
  mère, qui avait une intelligence très élevée, m'a dit : 
 
  - "C'est arrivé là-bas." 
 
 
  



   
 
 

 
   
 
  Elle voulait signifier que l'Apparition avait eu lieu dans le diocèse de Santander. 
 
  Affaire classée : je n'allais pas discuter avec une sainte. Bill Nicholson était à l'extérieur du vestibule et 
  il n'avait pas la moindre idée de ce qui se passait à quelques mètres de là dans cette petite pièce. 
 
  Il y a eu un moment de silence, puis Mère Teresa dit à Conchita : 
 
  - « Vous devriez encore demander à l'évêque. » 
 
  Conchita répondit : 
 
  - « Que dois-je lui dire ? » 
 
  La Mère répondit : 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
  - « Vous devriez lui demander si vous pouvez le faire pour l'honneur et la gloire de Dieu et non pour 
  aucune autre raison. » 
 

  Conchita a ensuite demandé à Mère Teresa d'écrire le mot pour elle. Elle a donné à la Mère un stylo et 
  une enveloppe blanche sur laquelle elle a écrit les mots que Conchita devrait dire à l'évêque. 
 

  Notre visite s'est terminée et Mère Teresa nous a invités à la Chapelle pour être quelques instants avec 
  le Saint Sacrement avant de partir. La Mère s'est agenouillée par terre, non loin de la porte. 
 

  Les Missionnaires de la Charité n'avaient pas d’agenouilleurs dans les chapelles de leurs couvents. 
  Mère Teresa était là, les yeux fixés sur le tabernacle lorsque nous avons quitté la chapelle et elle était 
  sûrement là, en conversation avec Notre-Seigneur, à notre arrivée. 
 
 
  



   
 
 

 
 
 
 

 
  Gladys est revenue avec nous à la maison de Conchita. Même s'il était déjà un peu tard dans 
  l'après-midi, cela signifiait que c'était la nuit en Espagne, à cause des six heures de décalage horaire. 
  Conchita était déterminée à appeler immédiatement l'évêque. 
 
  Quelqu'un a répondu dans le bureau du diocèse. L'évêque n'était pas là ; il était en vacances. Ils ont 
  donné à Conchita le numéro où on pouvait le joindre. Elle l'appellerait à 9h00 le lendemain matin. 
  Le tournage devait commencer le lendemain, mais si l'évêque refusait, il serait immédiatement annulé. 
 
  Conchita ne ferait pas tourner le film sans que l'évêque ne donne son consentement. Bien que Bill 
  Nicholson savait que le film dépendait de ce que l'évêque aurait dit à Conchita, il était déterminé à 
  poursuivre le projet. 
 
  Bien qu'il soit encore relativement jeune à 33 ans, Bill Nicholson avait déjà réalisé plus d'une trentaine 
  de films, et il connaissait les risques inhérents à un travail comme celui-ci. Nous devions nous réunir 
  avec l'équipe de tournage le lendemain matin à 10h00 exactement devant la maison de Conchita. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
  Nicholson voulait arriver avant dix heures et attendre le personnel, mais même si nous sommes arrivés 
  tôt, ils étaient déjà garés devant la maison de Conchita dans deux voitures : le caméraman, son 
  assistant et le technicien du son dans une, l'équipe d’éclairage dans une autre. Conchita nous 
  accueillit à la porte et nous sommes tous entrés. 
 
  Immédiatement, nous avons appris de Conchita qu'elle avait appelé l'évêque, mais qu’elle n'avait pas 
  pu lui parler et qu’elle devait rappeler à 4 heures de l'après-midi. Le programme se poursuivrait durant 
  ce temps. Nous attendrions et verrions. 
 
  À l'heure du déjeuner, le personnel de la BBC alla manger dans un restaurant voisin. Bill Nicholson 
  et moi avons séjourné chez Conchita. 
 
  Après le déjeuner, elle nous a dit qu'elle avait fait un rêve la veille. Dans ce rêve, elle marchait dans une 
  rue où se trouvait un restaurant. Il y avait quatre hommes assis près de la fenêtre du restaurant. 
 
 
  



   
 
 

 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  Ils l'ont appelée et lui ont dit : 
 
- « Nous sommes ceux qui font le film pour la BBC. » 
 
Conchita a continué en disant que lorsqu'elle s'est réveillée ce matin, elle est allée devant la maison et 
en regardant par la fenêtre, elle a vu les quatre hommes de son rêve dans les deux voitures garées. 
 
Lorsque le moment est venu pour l'interview de Conchita, Bill Nicholson a dit à tout le monde d'aller au 
premier étage de la maison, où l'interview aurait lieu. Seuls lui et une équipe de tournage y sont restés ; 
c'était pour qu'il n'y ait pas de distraction. Ensuite, Pat Keena (Patrick Keena) était déjà dans la maison 
après le travail, et le Dr Dominguez et Gladys Dominguez étaient également présents. Ils sont tous 
montés à l'étage ou dans une autre partie de la maison jusqu'à ce que le tournage soit terminé. 
 
L'interview s'est terminée vers 15h30. Nicholson était très heureux de la façon dont cela s'était passé. À 
ce moment-là, nous étions tous réunis au premier étage de la maison : Conchita, Pat, le Dr Dominguez, 
Gladys, Bill Nicholson, l'équipe et moi. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
Photo : Mgr del Val autorise le tournage. Postérieurement à cela, il a donné la permission aux prêtres de monter 

à Garabandal et dire la Sainte Messe dans le village. Il a ouvert une nouvelle enquête sur les Apparitions. 
 
 
  



   
 
 

 
 
 

 
  16h00 vint rapidement ; le moment de vérité. Y aurait-il un film ou tout le travail de la journée serait-il 
  mis au rebut ? 
 
  Conchita prit le téléphone et composa le numéro de l'évêque del Val. Elle avait entre ses mains le 
  message que Mère Teresa lui avait donné. 
 
  Gladys était près de Conchita, prête à donner la bonne ou la mauvaise nouvelle. La communication a 
  été établie et Conchita s'est entretenue avec l'évêque de Santander : 
 
  - « Mère Teresa voulait que je vous demande si je devrais faire ce documentaire. Elle m'a dit de vous 
  demander si je pouvais le faire pour l'honneur et la gloire de Dieu, et pour aucune autre raison. » 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  L'évêque a répondu : 
 
  - « Bien sûr, vous pouvez faire le film pour cette raison. » 
 
  Conchita a continué de parler avec l'évêque et Gladys a pu entendre la réponse qui avait été donnée 
  dans cette conversation. Un grand sourire illumina son visage et nous savions tous que cela en valait 
  la peine. 
 
  Nous avons attendu que Conchita ait raccroché. Tout le monde était content, surtout Bill Nicholson. 
 
  Mgr del Val a admiré le travail de Mère Teresa de Calcutta et après que Conchita eut fini de lire le 
  message, il a répondu : 
 
  - « Bien sûr, vous pouvez faire le film pour cette raison. » 
 
  Il a également demandé à Conchita de lui envoyer le message écrit par Mère Teresa afin qu'il puisse le 
  garder comme souvenir ; ce que Conchita a fait. 
 
 
 
  



   
 
 

 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  Avant que Mère Teresa ne quitte New York, elle a appelé Conchita et lui a dit qu'elle avait prié aux 
  intentions du film pour la gloire de Dieu. En soi, cela en valait la peine. 
 
  En décembre 1980, la BBC a montré le film à la télévision à travers leur série "Everyman". Il a eu un 
  énorme succès qui a dépassé toutes les attentes, atteignant un public considérable au Royaume-Uni et 
  en Irlande, ce qui fut considéré comme très bon pour le créneau de télévision de 22h30. 
 
  Immédiatement après cette transmission, la BBC a eu une avalanche d'appels demandant plus 
  d'informations. Certains connaissaient déjà le travail de Nicholson et pensaient que c'était son meilleur 
  film à ce jour. 
 
  Lui-même a dit qu'il ressentait quelque chose de spécial quand il le faisait. Au vu des pétitions du 
  public, le film a été montré deux fois de plus au Royaume-Uni et pour une troisième fois en Irlande, et il 
  a remporté un prix pour le meilleur film religieux réalisé par la BBC cette année-là. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  C'était la première fois que les événements de Garabandal se faisaient connaître grâce à cet important 
  moyen de communication et ce fut une étape importante dans la diffusion des Messages de 
  Garabandal dans le monde anglophone. 
 
  Mère Teresa était convaincue de la vérité des apparitions de Garabandal, bien qu'elle ait toujours 
  répondu avec obéissance filiale à tout ce que l'Église disait à l'époque. 
 
  En plus d'être une amie de Conchita, la Mère a également rencontré Mari Loli à New York, et alors 
  qu'elle se remettait d'une maladie dans le sud de la Californie, elle a demandé à Jacinta, une autre 
  voyante, de lui rendre visite. 
 
 
 
  



   
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  Monseigneur Juan Antonio del Val, en plus d'accorder la permission pour le film de la BBC, a mené une 
  enquête personnelle pendant plusieurs années sur les apparitions de Garabandal et est l'un des 
  témoins de la vidéo "Garabandal, les témoins oculaires", produite par Michael Tubberty et publiée dans 
  plus de trente langues par Mgr Roman Danylak, évêque titulaire de Nyssa, Rome, Italie (24/01/2000). 
 
  Monseigneur del Val certifie que les résultats de l'enquête sur les apparitions de la Très Sainte 
  Vierge Marie à Garabandal ont été envoyés à la Congrégation pour la Doctrine de la Foi ; plus 
  précisément, au cardinal Joseph Ratzinger. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Mgr del Val avec Michael Tubberty, producteur de la vidéo. 
 

 

 
 
 
 

 
 

 
  Mgr del Val, évêque de Santander (1971-1991) a déclaré : 
 

  « Je suis content et heureux de cette vidéo - c'est merveilleux ! » 
  
 

   
Vous pouvez télécharger et/ou visionner cette vidéo sous-titrée en français sur la page précédente, Garabandal152_6.htm, 
en cliquant sur la même icône que celle ci-dessus.  

 
 

  Film de la BBC : 
 

https://www.youtube.com/watch?v=G26eQ-4SSGA    (Anglais) 
https://www.youtube.com/watch?v=h14xQyJPmek  (Espagnol) 

https://www.youtube.com/watch?v=G26eQ-4SSGA
https://www.youtube.com/watch?v=h14xQyJPmek

